

Busca Creel ser el primero en registrarse a la presidencia

En gira por la entidad, Santiago Creel anunció que buscará ser el primero en registrarse como candidato presidencial de su partido y de la alianza Va por México

 $\frac{\text{https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?} \\ rval=1 \& urlredirect=/busca-creel-ser-el-primero-en-registrarse-a-la-presidencia/ar2576151?v=4 \\ val=1 \& urlredirect=/busca-creel-ser-el-primero-en-registrarse-a-la-presidencia/ar2576151.$